

Senioren-WG macht Ausflug in Bielefelder Kunsthalle



Sechs Mieterinnen und Mieter des St. Franziskus-Hauses sowie drei Mitarbeiter ließen sich die Welt des westfälischen Expressionismus erklären, um anschließend ihre eigene Kunst zu schaffen. Die Kunsthalle Bielefeld bot dafür spezielle Führungen durch die Kunsthalle Bielefeld an.

Nach einer freundlichen Runde bei Kaffee und Kuchen ging es zum Rundgang, bei dem die Oelder Gäste die Kunsthalle dieses mal sogar ganz für sich allein hatten. „Dabei sein, Mitreden und Mitmachen“ lautete das Motto, und so

wurden zunächst die Bilder von den Malern Peter August Böckstiegel, Hermann Stenner und Wilhelm Morgner erklärt. Dabei wurde auf die Fragen der Mieterinnen und Mieter sehr freundliche eingegangen. Die konnten anschließend das eben gehörte eigenhändig umsetzen. In einem Arbeitsraum konnten sie nach Lust und Laune eigene Bilder malen und schufen mit viel Freude und Gelächter kleine Kunstwerke.

Für Ihre Kreativität belohnten sich die Mieterinnen und Mieter auf der Heimfahrt mit einem leckeren Eis.

